

sia

schweizerischer ingenieur- und architektenverein
 société suisse des ingénieurs et des architectes
 società svizzera degli ingegneri e degli architetti
 swiss society of engineers and architects

powered by
 SIA-International

**ingenious
 switzerland**



Architecture. Engineering. Design.



Freitag, 28. November 2014, 15.00 – 18.00 Uhr

SIA Export-Forum 2014 Vorausschauend neue Märkte erschliessen

Programm

Zeit	Inhalt	Referent/in
14.30 – 15.00	Eintreffen und Kaffee	
15.00 – 15.30	Begrüssung und Einführung	St. Cadosch, SIA-Präsident D. Küng, CEO S-GE
15.30 – 16.00	Die Standort- und Exportförderung des Bundes: Aktueller Stand und Ausblick	E. Jacob Botschafter SECO
16.00 – 16.30	Ein Schweizer KMU-Planungsunternehmen im Dreiländereck CH-D-F	R. Huguenin Präsident SIA-Sektion Basel
16.30 – 16.50	Pause	
16.50 – 17.20	Ein globaler Standard für nachhaltige Infrastruktur: Chancen zum Transfer von Schweizer Kompetenzen	Hans-Peter Egler CEO Global Infrastructure Basel
17.20 – 18.00	Podiumsdiskussion Fazit und Schluss	M. Barsuglia Leiterin SIA-International
18.00 – 20.00	Apéro riche und Networking	

Veranstaltungsort

Stiftung Brasilea, Westquaistrasse 39, 4019 Basel, Schweiz

Anmeldung

www.sia.ch/form

Kosten

SIA-Auslandsektion	CHF 100
Einzelmitglieder SIA	CHF 150
Firmenmitglieder SIA	CHF 200
Nicht-Mitglieder	CHF 250

Medienpartner

**swiss-
 architects
 .com**

SIA Export-Forum 2014

Vorausschauend neue Märkte erschliessen

Das SIA Export-Forum richtet sich an international interessierte und tätige Fachleute, Unternehmer und Branchenvertreter aus den Bereichen Architektur, Ingenieurwesen und Design. Kompetente Referenten aus der Wissenschaft und Praxis, Politik und Verwaltung beleuchten das Thema *Export von*

Planungsleistungen von verschiedenen Seiten und liefern Antworten auf aktuelle Fragestellungen in diesem Themenfeld. Der anschliessende Networking-Apéro bietet den Teilnehmenden die Gelegenheit, um internationale Erfahrungen und Kontakte auszutauschen und zu vertiefen.

Referenten

Eric Jacob, Dr. phil

Botschafter Staatssekretariat für Wirtschaft Seco



Seit Ende 2012 Leiter der Direktion für Standortförderung des Bundes. Zuvor Geschäftsführer der Regio Basiliensis und der Interkantonalen Koordinations-stelle in Basel. Von 1993 bis 1995 Schweizer Berater bei Infobest Palmrain, einer Informations- und Beratungsstelle für grenzüberschreitende Fragen in Village-Neuf (F).

Davor Projektleiter im Rahmen der damaligen PTT-Initiative «Kommunikations- und Modellgemeinde Basel» sowie journalistisch tätig.

Roger Huguenin, dipl. Bau-Ing. FH/SIA

Präsident SIA-Sektion Basel



Roger Huguenin ist seit 2009 als Projektleiter bei der Firma Rapp AG im Bereich Tragwerksplanung tätig. Seit 2011 ist er dort zudem assoziierter Partner und stellvertretender Abteilungsleiter. Davor arbeitete er 30 Jahre als Projektleiter Tragwerksplanung bei Burger + Partner, u.a. an der Fondation

Beyeler für Renzo Piano in Kollaboration mit Ove Arup, London. Roger Huguenin ist Mitglied des SIA und der USIC und seit 2011 Präsident der SIA-Sektion Basel.

Hans-Peter Egler, MSc in Economics & Business

CEO Global Infrastructure Basel GIB



Seit 2014 ist er CEO der Global Infrastructure Basel. Davor war er Ressortleiter im Bereich Handelsförderung beim SECO, stellvertretender Leiter des Koordinationsbüros der Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit DEZA in Bolivien und Verantwortlicher für die bilateralen

Wirtschaftsbeziehungen zwischen der Schweiz und Lateinamerika im damaligen Bundesamt für Aussenwirtschaft BAWI und verfügt dadurch über langjährige Erfahrung in der internationalen Wirtschafts- und Entwicklungszusammenarbeit.

Anfahrt



Übersicht Basel



Anfahrt Autobahn Schweiz A2

- Autobahn A2 Richtung Karlsruhe
- Ausfahrt Basel-Nord / Kleinhüningen / Weil am Rhein
- 3. Ampel Richtung Kleinhüningen/Dreiländereck
- Entlang Hochbergerstrasse an BaZ vorbei, 1km gerade aus über Kreuzung und über Kreisel gerade aus
- Bahngleise überqueren, dem Strassenverlauf folgen bis zum Dreiländereckparkplatz beim grünen Stiftungsgebäude

Parkplätze

Parkplätze stehen ausreichend und kostenlos direkt vor der Stiftung Brasilea zur Verfügung.

Tram ab Basel SBB

- Tram Nr. 8 bis Kleinhüningen
- zu Fuss flussabwärts Richtung Dreiländereck und den blauen Fussgängerhinweistafeln bis zur Stiftung Brasilea folgen

Bus ab Badischer Bahnhof

- Bus Nr. 36 bis Kleinhüningen
- zu Fuss flussabwärts Richtung Dreiländereck und den blauen Fussgängerhinweistafeln bis zur Stiftung Brasilea folgen